

九条北小学校 校長室だより

NO.37 令和6年12月23日



大阪市小学校教育研究会の图画工作部より表彰状が届きました。昨年度の図工作品の中から、低学年（1～3年）から1作品、高学年（4～6年）から1作品が選ばされました。選ばれたのは、現3年生児童の作品「海の中の魚たち」と現5年生児童の作品「木々をみつめて」です。終業式の中で、表彰状授与を行いました。

★ 2学期終業式～2学期にがんばったこと！ ★

2学期終業式の中で、各学年の代表が「2学期にがんばったことを」を発表してくれました。それぞれが、行事や取り組み、勉強や苦手なことの克服など、いろいろなことを頑張ってくれたことが伝わってきました。冬休みを元気に過ごし、元気に3学期を迎えましょう！！終業式の最後は、全校児童みんなで校歌を歌いました。



★2学期の終わりにあたって！★ *終業式で次のようなお話をしました。

2学期最後の日を迎きました。みなさんは2学期を振り返ってみて、どんなことが思い浮かびますか？2学期は、たくさんの行事がありました。学校で実施する行事だけでなく、校外へ出かける行事や、外から講師を招いて行う出前授業などもたくさんありました。みなさんにとっても、たくさんの思い出ができた1年間だったのでないでしょうか。

さて話が変わりますが、先日、毎年募集される「創作四字熟語」のことがニュースになっていました。今年の最優秀作品に選ばれたのは、やっぱり、あの人物の活躍にまつわる熟語でした。大阪市内で上宮高校書道パフォーマンス部の部員たちが書き上げた字が報道されていました。

「盜打隨一」(とうだいすいいち)

「当代隨一 (とうだいすいいち)」の活躍を見せる大谷翔平選手が59盗塁、54塁打を達成したことを表現したものだそうです。書き上げた上宮高校書道パフォーマンス部の生徒が「大谷選手が努力を重ねて自分の夢をかなえていく姿を見て、私も勇気をもらって、努力をして夢をかなえられるような人になりたいなと思いました」と言っていました。九条北小学校の皆さんにも、ぜひ、これから夢をかなえていってほしいと願って、この話を伝えます。



さて、冬休みに向けて、先生から2つ宿題を出します。

1つめは、「おうちの人と過ごす時間を大切にしようです。年末年始、ゆっくりと過ごし、おうちの人といっぱいお話をしましょう。

2つめは、「新年の目標をたてようです。なにか1つでもがんばろうということを考えてきてください。

それでは、**冬休みを元気に過ごし、**

また、3学期に笑顔で登校しましょう！